



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

praticiens hospitaliers

Question écrite n° 23107

Texte de la question

M. Jean-Pierre Abelin appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur la revalorisation du statut des médecins hospitaliers et la pénurie qui apparaît dans certaines spécialités. Malgré les demandes nombreuses liées à la revalorisation du statut des praticiens hospitaliers, la non-revalorisation de celui-ci depuis plusieurs années conduit à une fuite extrêmement sensible vers le privé, et certains spécialistes commencent à désertier le milieu hospitalier public (anesthésistes, gynécologues obstétriciens...). En conséquence, et à la suite du mouvement organisé par les quatre principaux syndicats représentatifs le 2 décembre dernier, il lui demande quelles sont ses intentions quant à la revalorisation du statut des praticiens hospitaliers, et quelles mesures elle entend prendre pour mettre fin à la pénurie qui tend à se préciser dans certains domaines d'intervention.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Abelin](#)

Circonscription : Vienne (4^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 23107

Rubrique : Fonction publique hospitalière

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 décembre 1998, page 6905